



Nombre de alumno: Guadalupe Recinos vera

Nombre del profesor: Bayron Vidals Camposeco

Nombre del trabajo: Ensayo

Materia: Psicometria

Grado: 3er cuatrimestre

PASIÓN POR EDUCAR

Grupo: A

Frontera Comalapa, Chiapas a 02 de agosto de 2020.

PSICOMETRIA

Creo que como todo en la vida debemos comenzar con exponer el concepto y/o definición de lo que es la psicometría, ya que resulta un poco difícil como estudiantes llegar a comprender en su totalidad todo lo que abarca esta disciplina, y a veces los informes, revistas o libros que hablan de esto llegan a ser obsoletos, tediosos y poco comprensibles, y es por esa razón por la cual iniciare con una definición que encontré en una página y después le daré una breve explicación de lo que nos quiso decir:

La psicometría es la rama de la psicología que se orienta a la medición de los procesos psíquicos. Para esto, desarrolla estudios que permiten otorgar una cifra a sus resultados, posibilitando la comparación entre las características psicológicas de diferentes personas de manera objetiva, en palabras sencillas podríamos decir que la psicometría es utilizada entonces para la medición de ciertos aspectos psicológicos de un individuo ya sea sus habilidades, aptitudes, aspectos de su personalidad, su coeficiente intelectual entre otros.

Podría escribir que es una herramienta necesaria que todo profesional de la salud mental en algún momento debe de estudiarla y profundizar sus conocimientos a un más, ya que como he mencionado aunque es muy importante resulta difícil y hasta agobiante en algunos casos (como el mío).

La psicometría tiene como finalidad llevar a cabo la medición de la conducta tanto del ser humano como de los animales, y podría decirse que es uno de los pilares fundamentales de la ciencia psicológica, ya que como seres humanos buscamos cada día el lograr la comprensión de nosotros mismos así como la comprensión de nuestro entorno y por ende la comprensión de las demás personas, comprender quienes somos, nuestra naturaleza, lo que poseemos o lo que podemos hacer nos hará un poco más sabios (en algunos casos), y más humanos.

Como psicólogos o futuros profesionales de la salud mental, debemos interesarnos más en las diferencias individuales que en las constantes de las personas ya que creo que es ahí en donde encontraremos el verdadero uso de esta herramienta y

las diferentes raíces que de esta disciplina se va desglosando, para así poder tener los suficientes fundamentos para poder dar un diagnóstico o la resolución de un diagnóstico como tal.

Los test psicológicos son aquellos que nos sirven para evaluar, y a medir alguna situación concreta (depende de lo que queramos evaluar) que normalmente es algo ligado con la personalidad. Actualmente los test psicológicos nos ayudan para poder sacar diferentes tipos de diagnósticos y que tengan el peso de una base que respalde el trabajo que se está llevando a cabo con una persona/individuo; estos diagnósticos sirven para que se le pueda dar una mejor atención y el tratamiento necesario para que esa persona encuentre una homeostasis en su vida.

Por ejemplo en el libro del Test bajo la lluvia, al final vienen ejemplos de los dibujos de las personas de cuando iniciaron el proceso terapéutico y un dibujo de cómo se encontraban actualmente y hay una enorme diferencia y mejoría en los pacientes.

Los test se pueden aplicar a todo tipo de persona, es por eso que existen muchos de diferentes aspectos y que pueden ser aplicables a diferentes edades para que exista un mejor tratamiento psicológico, si bien este tipo de herramientas puede aplicarse en una empresa, en psiquiátricos, clínicas de salud mental, hospitales, escuelas o en consultorios privados.

Si bien dentro de la psicometría estamos de acuerdo en que la extensión con que los fenómenos psicológicos, están a disposición de la observación y la medición, ya que la conducta humana está conformada de acciones, juicios, palabras, intereses, valores personales y culturales, hábitos, costumbres, etc. Y mientras puedan ser observables no hay mayor problema, el problema surge en cuanto las sensaciones, pensamientos e imágenes ahí todo es un poco más complicado.

Termino con una frase que es muy cierta Carl Jung decía: conozca todas las teorías, domine todas las técnicas, pero al tocar un alma humana sea a penas otra alma humana, y creo que esta frase es tan cierta y esta tan llena de sabiduría, ya que nosotros también somos herramientas pero antes de ello solo somos humanos.

